

Protokoll der Hauptversammlung des EMC am 04.11.12 in Loon op Zand - Holland

1. Die Versammlung begann mit einem speziellen Willkommensgruß an die Ehrenpräsidenten Rijks und Assmus. Abmeldungen kamen von der Zfr. Dammers, Toro, Stauber, Dondera und Jüllich. Die Freunde aus Bulgarien wären gerne dabei gewesen, hatten aber in Süddeutschland einen Unfall. Glücklicherweise gab es keine Verletzten. (Nachher hörten wir, dass es sich nicht um einen Unfall handelte, aber ein Auto war kaputt. Auch ein neues Auto konnte die Zfr. leider nicht nach Holland bringen, weil es auch fehlte. Doch viel Respekt für die Züchter aus Ost-Europa, die mehr als 2000 km gefahren sind, um bei der Europäischen Schau dabei zu sein.)

Respekt auch für die Zfr., die von uns gegangen sind. Ivo Hanssen und Roland Schuster wurde mit einer „Schweigeminute“ gedacht.

2. Berichte aus den Mitgliedstaaten:

a. Belgien: der Tod von Zfr. Ivo Hanssen ist ein großer Verlust. Er war einer der Stifter des Mövchenvereins in Belgien. Er hatte eine große Taubenliebe und das Mövchen, das in der Mitte seines Herzens war, war der Turbit. Er war auch ein wichtiger Mentor für junge Züchter. Der Mitgliederbestand ist in Belgien konstant. Nicht viele aktive Kurzschnäbler melden sich. Bei den mittelschnäbligen Mövchen ist es nur ein bisschen besser.

b. Dänemark: Die Qualität der Tiere in Dänemark ist hoch. Jedes Jahr gibt es eine Versammlung mit 80 Personen. In 2014 organisieren die Dänen die Europäische Schau.

c. Deutschland: In ganz Deutschland gibt es 140 Mitglieder. Die Sonderschau ist dieses Jahr in Dortmund und natürlich werden viele Mövchen auch in Leipzig zu sehen sein. Die Gruppe Ost hält ihre Schau wieder in Aschersleben. Es gibt auch in Deutschland Sorgen über den Mitgliederbestand.

d. Ungarn: Es gibt Gespräche, dass der Club der Ungarn, Mitglied beim EMC 1975 werden will.

e. Bulgarien: Ein aktiver Verein. Wie gesagt haben sie Holland leider nicht erreicht.

f. Frankreich: Einer der am meisten aktiven Vereine Europas mit 70 bis 80 Mitglieder. Davon sind 30 auf den Schauen sehr aktiv. Auf der nationalen Schau gab es 600 Mövchen. Damit war der französische Mövchenverein der dritte Verein, nach dem Modena- und Mondain-Club.

g. Niederlande: Die meisten neuen Züchter züchten mittelschnäblige Mövchen. Nicht viele Leute fangen mit kurzschnäbligen Mövchen an. Aber der Verein ist mit prominenten Züchtern und Richtern aktiv.

h. Österreich: Es gibt nur drei Züchter, aber die sind erfolgreich und froh.

i. Norwegen: Die norwegischen Züchter der Satinetten, Blondinetten und African Owls sind nicht viele, aber sehr engagiert. Sie waren mit drei Zfrn. nach Holland geflogen. Auf der norwegischen Hauptschau gibt es bis zu 60 Kurzschnäbler.

j. Polen: Die polnischen Zfr. halten ihre Hauptschau in Gdansk mit 60 Kurzschnäblern. Auf der Jungtierschau hat es 30 bis 40 Tiere gegeben. Der Polnische Verein hat 15 Mitglieder.

k. Rumänien: Ein sehr aktiver Verein mit guten Tieren, speziell im Osten des Landes. Ein Problem ist die Sprache, aber die Leute fahren viele Kilometer, um Schauen und Züchter in Deutschland und anderen Ländern zu besuchen.

l. Großbritannien: Der Verein des UK hat nur drei Mitglieder, aber die werden aktiver. Einer dieser Freunde war in Loon op Zand, aber der spricht leider kein Deutsch und war deshalb nicht auf der Versammlung.

3. Kassenbericht

Kassierer Christiansen gab eine Übersicht von den finanziellen Angelegenheiten. Bisher war es so, dass man in einem Jahr für das Jahr zahlte. Der Kassierer machte den Vorschlag für das nächste Jahr zu zahlen. Das ist für den Verein ein logisches System, und auf diese Weise können auch die Produktionskosten von der Mövchenpost gezahlt werden. Die Versammlung war mit dem Vorschlag einverstanden. Die Herren Bogaerts und Lewinski machten die Kassenprüfung und baten bei der Versammlung um Entlastung, dass von der Versammlung akzeptiert wurde.

4. Mitgliederbewegungen

Neue persönliche Mitglieder des EMC sind die Herren Donkovski und Griessman. Herr Klose von Bernsbach, Deutschland hat sich abgemeldet.

5. Standardsachen und Berichte von der Technischen Kommission des EMC

An dem neuen Standard der Deutschen Schildmövchen wird in 2013 gearbeitet.

Es gibt ein Problem mit dem neuen Standard der Orientalen. Die nationale Union von Rasetaubenzüchtern hat ein Schreiben mit der Frage, wie es möglich ist, dass das EMC den neuen Standard akzeptiert hat, wenn Großbritannien als Ursprungsland damit nicht einverstanden war. Damals hat die Europäische Entente Großbritannien gefragt, Mitglied von der Entente zu werden. Das VK hat dann nicht reagiert. In 2007 haben die EMC-Länder nach Kontakt mit der Entente einen Anfang mit dem neuen Standard gemacht. In Großbritannien gibt es einen Oriental, Turbit & Owl-Club, aber Standardsachen sind dort eine Bundesangelegenheit (Mark Wright). Deshalb wird in Leipzig ein Gespräch stattfinden zwischen der Entente und dem Rasetaubenbund aus Großbritannien. Wir erwarten auf die Auskunft.

6. Der Vorstand schlug vor die, Herren R. Dammers und D. Stühlmacher zu Ehrenmitgliedern zu machen. Herr Dammers für die besondere Arbeit, die er für den EMC in den vielen Jahren gemacht hat, und Herr Stuhlmacher für seine besonderen Verdienste um die Rasse der Einfarbigen Mövchen in Europa. Weil beide Herren nicht anwesend waren, wurde beschlossen, die Ernennung auf die Versammlung im nächsten Jahr zu verlegen.

7. Internationale Schau Mövchenverein (Europaschau) 2013

Die Schau wird vom 15.-17. November von der Gruppe Süd in Nüdlingen organisiert. Es gibt eine schöne Halle ganz im Bayerischen Wald. Das Hotel ist in Münnerstadt und es wird spezielle Preise für Besucher der

Schau geben. Natürlich wird es auch einen Züchterabend geben. Wir hoffen 500 bis 700 Tiere in einzelne Reihen auszustellen. Das Standgeld wird für alle Mövchen 4 bis 6 Euro sein, auch Mittelschnäbler. Der finanzielle Rahmen muss noch mit der Gruppe Süd besprochen werden.

8. Europaschau 2014 und weiter.

In 2014 organisieren die dänischen Zfr. die Schau vom 7.-9. November. Auch dort werden mittelschäblige Mövchen willkommen sein. Vielleicht gibt es dort auch gleichzeitig die Sonderschau von Deutschlands Gruppe Nord. Auch wird noch geschaut, wann das Richten stattfinden wird.

Für 2015 ist die Gruppe Nord dran, für 2016 Belgien, für 2017 Frankreich und für 2018 die Gruppe Ost.

9. Ausgabe Ehrenpreise

Der Präsident übergab die Grand Champion Bilder an die Gewinner.

10. Mövchenpost 2013

Der Präsident bittet, jeder der einen interessanten Beitrag liefern kann, diesen an ihn zu schicken.

11. Umfrage

Keine weiteren.

Taco Westerhuis
Schriftführer des EMC